

Kreisliga Gr. 1

NSC Watzenborn-Stbg. III : TV 08 Grüningen
Freitag, 16.09.2022, 20:00 Uhr

Lorenz bleibt gegen den TV 08 Grüningen ungeschlagen

Mit 9:4 setzte sich die Heimmannschaft des NSC Watzenborn-Stbg. III in der Kreisliga Gr. 1 gegen den TV 08 Grüningen durch. Das Spiel am Freitagabend dauerte insgesamt 3 Stunden. In ihrem 1. Saisonspiel mussten die Gastgeber dabei auf 3 Ersatzspieler zurückgreifen.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Zwei Sätze lang fanden Marx / Solbach gegen Kraft / Kaus das richtige Mittel, bevor ihre Kontrahenten sich umstellten und das Spiel doch noch mit 7:11, 4:11, 11:9, 11:8, 11:6 gewannen. Recht kurzen Prozess machten anschließend indessen Schreiner / Lorenz beim 3:0 mit Nau / Seth. Dietrich / Keizl konnten im Spiel gegen Schäfer / Loubal einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewannen mit 3:1 in den Sätzen. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Keine Chancen ließ Steffen Marx im Anschluss beim 3:0 seinem Gegner Andreas Nau. Nicht ganz mithalten konnte Stefan Solbach, beim 9:11, 11:7, 10:12, 9:11 gegen Thomas Kraft, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Kurze Zeit später ging es beim Spielstand von 3:2 weiter, als das mittlere Paarkreuz die Schläger kreuzte. 11:3, 6:11, 13:11, 6:11, 11:4 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Jacqueline Schreiner und Walter Seth die Klinge kreuzten. Mit 3:1 hatte Pascal Lorenz im Einzel gegen Martin Kaus die Nase vorn und verbuchte somit einen auf Basis der TTR-Werte überraschenden Erfolg. Im Anschluss stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 5:2 gegenüber und kreuzte die Schläger. Probleme zu Beginn des Spiels musste Markus Dietrich zunächst überwinden, bevor sein 3:1-Erfolg feststand. Mit 3:1 siegte danach Martin Keizl gegen Anette Schäfer und gab dabei nur einen Satz her. Beim Stand von 7:2 gingen die Spitzenspieler des NSC Watzenborn-Stbg. III und TV 08 Grüningen in die Box. Eine schmerzhaft Niederlage gab es indessen für Steffen Marx beim 2:3 gegen Thomas Kraft. Auch rückblickend war es eine wirklich spannende Partie. Stefan Solbach hatte seinen Gegner Andreas Nau beim klaren 11:6, 11:8, 11:1 recht sicher im Griff und ließ ihm keine echte Chance. Gekämpft bis zum Schluss hatte daraufhin Jacqueline Schreiner in der Begegnung gegen Martin Kaus. Jedoch musste sie trotzdem ein 2:3 unterschreiben, so dass Schreiner ihre Favoritenrolle, die sie auf Basis der TTR-Werte innehatte, letztendlich nicht bestätigen konnte. Der neue Zwischenstand war 8:4. Das Einzel zwischen Pascal Lorenz und Walter Seth endete dagegen mit einem knappen Fünf-Satz-Erfolg für den Gastgeber. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 9:4 beendet.

Nach diesem Ergebnis weist der NSC Watzenborn-Stbg. III nun ein Punktekonto von 2:0 Punkten auf, während der TV 08 Grüningen vor dem nächsten Spiel, das am 27.09.2022 gegen den Gießener SV V ansteht, 0:2 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des NSC Watzenborn-Stbg. III bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 29.09.2022 gegen den TSV Klein-Linden III.

Statistik:

NSC Watzenborn-Stbg. III

Doppel: Marx / Solbach 0:1, Schreiner / Lorenz 1:0, Dietrich / Keizl 1:0

Einzel: S. Marx 1:1, S. Solbach 1:1, J. Schreiner 1:1, P. Lorenz 2:0, M. Dietrich 1:0, M. Keizl 1:0

TV 08 Grüningen

Doppel: Nau / Seth 0:1, Kraft / Kaus 1:0, Schäfer / Loubal 0:1

Einzel: T. Kraft 2:0, A. Nau 0:2, M. Kaus 1:1, W. Seth 0:2, A. Schäfer 0:1, H. Loubal 0:1

